

La propreté, c'est l'affaire de tous !

Je rêve d'une ville où chacun serait respectueux des autres et des règles élémentaires de la vie en société. Propreté, vitesse, bruit, chacun respecterait et on aurait plaisir à vivre ensemble.

Régulièrement, je fais appel au civisme de chacun. Régulièrement, on rappelle dans le Journal de Montoux et ailleurs, que les sacs jaunes c'est le mardi soir, que dans les containers à ordures ménagères on ne met pas n'importe quoi, que pour les encombrants il faut téléphoner pour qu'on vienne les chercher à domicile, etc. etc. Outre la pollution visuelle et sanitaire, toutes ces incivilités ont un coût important pour la collectivité et donc pour le contribuable.

Fort heureusement, une grande majorité d'entre nous entendent ces messages et respectent ces règles élémentaires. Mais il s'en trouve hélas un certain nombre qui, quoi qu'on dise, ne respectent rien. Certains d'entre eux ne le font qu'accidentellement, pour d'autres c'est systématique.

On ne peut pas accepter qu'une minorité pollue ainsi la vie d'une immense majorité de gens qui veulent vivre tranquillement dans une ville propre.

Eh bien, c'est simple à défaut d'être marrant, puisque l'appel au civisme ne suffit pas, la police municipale va sévir plus sévèrement. J'ajoute qu'elle ne pourra pas faire la différence entre l'occasionnel et le systématique, alors... attention ! Afin de ne prendre personne au dépourvu, vous trouverez dans ce journal le tarif des contraventions auxquelles chacun s'expose s'il ne respecte pas les règles que tout le monde connaît bien et qui ont été rappelées, à toutes fins utiles, dans le Journal de Montoux de Septembre dernier.

Objectif : Montoux, ville propre ! C'est l'affaire de tous !